



Ärztevermittlung aus Spanien und Südamerika

Der deutsch-spanische Personaldienstleister TTA hat sich auf die Vermittlung von Ärzten und Fachärzten aus Spanien und Südamerika spezialisiert. Die [Ärztevermittlung](#) bietet flexible Personalkonzepte und vermittelt Kandidaten mit der Sprachkompetenz B2 und C1 nach Deutschland, insbesondere nach Berlin, Hamburg, München, Stuttgart, Köln, Frankfurt am Main, Frankfurt, Köln, Düsseldorf und in die Schweiz.

- Akademisierte Berufsabschlüsse
- Sprachkompetenz B2-C1
- Anerkannte Berufstitel in Deutschland und der Schweiz

Die spanische und südamerikanische Ärzte

Das spanische und südamerikanische Studium der [Medizin](#) befindet sich mit einer Dauer von sechs Jahren auf europäischem Spitzenniveau. Es schließt mit dem Titel "grado en medicina" ab. Mit 360 Credit Points und 9.000 Stunden befindet sich das Studium im Europäischen Hochschulraum und erfüllt die gleichen Voraussetzungen wie in Deutschland und der Schweiz.

Der Erwerb einer Fremdsprache ist integraler Bestandteil des Medizinstudiums und bereitet die angehenden Ärzte auf einen internationalen, wissenschaftlichen Diskurs und einen Einsatz in Spanien sowie im Ausland vor. In den verbleibenden vier Jahren liegt der Schwerpunkt auf den klinischen Studien mit einhergehender Spezialisierung und den jeweiligen Praktika in Kliniken und Krankenhäusern. Im sechsten Studienjahr erarbeiten die angehenden Ärzte die Doktorarbeit und bereiten sich auf das Studium zum Facharzt vor.

In den ersten zwei Studienjahren finden die vorklinischen Studien in der Anatomie, der Biologie, der Statistik, der Medizingeschichte und der Psychologie statt. In dieser Zeit befinden sich die angehenden Ärzte in den ersten Praktika, um frühzeitig Kontakt zu den Patienten aufzubauen. Das Curriculum der spanischen Humanmedizin legt besonderen Wert auf den Austausch zwischen Arzt und Patient. Die Kommunikation und der für den Patienten verständliche Sprachgebrauch werden als Ziel des Arzt-Patientenverhältnis definiert.

TTA Personal GmbH ist Ihr kompetenter Ansprechpartner für die internationale [Personalvermittlung](#) in der Medizin und Pflege. Als führendes Unternehmen mit Filialen in Deutschland und Spanien bieten wir eine umfangreiche Personalberatung. Wir zeigen praktikable Lösungen zur Deckung Ihres Personalbedarfes.

TTA – Seiten:

tta-personalmedizin.de / tta-personalmedizin.ch
tta-personalmedicina.es / tta-personaltransport.de
tta-personal.de / tta-personal.es / tta-personalblog.de
trabajoparaenfermeras.com / tta-ingenieurvermittlung.de